

Grußwort

Liebe Freundinnen und Freunde der Kleintierzucht,

die Zuchttierschau hat in Obergimpfern eine lange Tradition. Schon immer war diese Schau eine prima Gelegenheit, noch gute Zuchttiere zu finden und gute Zuchttiere weiterzugeben.

Eine solche Schau durchzuführen erfordert immer eine ganz andere Vorbereitung als wenn es sich um eine Lokalschau handelt. Denn dort kennt man die Aussteller, weiß in etwa, wer wie viele in welchen Rassen nachgezogen hat und kann daraus ziemlich treffsicher alle Vorbereitungen treffen.

Für diese Schau jedoch werden Preisrichter vorverpflichtet, Einladungen versendet, Ehrenpreise geordert, Stiftungen angefragt, Genehmigungen eingeholt und vieles mehr ohne zu wissen, wer bis zum Meldeschluss zu diesem späten Zeitpunkt wohl noch Tiere melden wird und ob die Ausstellung dann überhaupt durchgeführt werden kann.

Denn einerseits braucht es eine gewisse Größenordnung, um eine solche Kleintierschau auch über den lokalen Kreis hinaus attraktiv zu halten, andererseits machen behördliche Auflagen, so berechtigt sie auch sein mögen, das Leben für uns Kleintierzüchter und somit auch für Ausstellungsleitungen nicht leichter.

Die Anfragen, die wir beim Besuch anderer Schauen bekommen haben, und besonders, dass wir hören konnten „...wenn ihr die Schau macht, sind wir dabei...!“ haben uns motiviert! Deshalb freuen wir uns umso mehr, dass in diesem Jahr die Schau wieder einen Zuwachs an Tiermeldungen erfährt.

Wir bedanken uns bei den Ausstellerinnen und Ausstellern, dass sie uns ihre Tiere anvertraut haben. Wir danken den Preisrichtern, die schon lange vorher die Verpflichtung angenommen haben, um bei egal welchem Wind und Wetter, das am 10. Januar herrschen wird, in aller Herrgottsfrühe nach Obergimpfern zu fahren um dort Kaninchen, Hühner oder Tauben zu bewerten. Herzlichen Dank an alle Unterstützer und Stifter, die unsere Schau auf vielerlei Art und Weise gefördert haben. Und wir bedanken uns auf das Herzlichste bei Ihnen, liebe Besucherinnen und Besuchern der diesjährigen 44. Ausgabe der Zuchttierschau, dafür, dass Sie unser Engagement mit Ihrem Besuch würdigen.

Ganz besonders aber bedanken wir uns an dieser Stelle bei unseren Vereinsmitgliedern, die alle Bemühungen, diese traditionelle Ausstellung wieder zum Erfolg zu bringen uneingeschränkt und mit vollem Einsatz unterstützt haben. Darauf sind wir stolz.

Die Ausstellungsleitung
Andreas Perschke, Gerd Hofmann, Thomas Meise

im Januar 2025